Desplome del peso

POR YVONNE REYES

l presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, Luis Armando Melgar, calificó de normal los vaivenes de los mercados nacionales e internacionales que deslizaron al alza el peso frente al dólar.

Dijo que es común que al término de un gobierno e inicio de otro haya cierto nerviosismo entre los inversionistas, pero sin mayor impacto en el corto o mediano plazo.

El diputado por el Partido Verde Ecologista, asimismo, manifestó que el Plan C que planteó el presidente López Obrador, para que Morena y sus aliados alcanzaran la mayoría en las dos Cámaras del Congreso, fue para ganarse la confianza de la mayoría de los mexicanos y dar continuidad a la transformación.

Afirmó que el contundente triunfo obtenido en las umas el pasado 2 de junio no afectará la economía nacional.

"Yo creo que el Plan C del Presidente era ganarse la confianza del pueblo de México y yo creo que eso quedó demostrado en las urnas el pasado 2 de junio. Como bien lo dijo la doctora Sheinbaum la democracia y la confianza del pueblo de México fue expresada en las urnas, debemos dar un beneficio a esto, construyamos país,



Aseguran que la economía mexicana no se verá afectada tras el contundente triunfo electoral de Morena y sus aliados.

La volatilidad del peso frente al dólar es normal', afirma presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados

construyamos el país que tanto nos necesita".

Economía mexicana

Insistió en la fortaleza de la economía mexicana pese a la volatilidad que registran los mercados en torno a la paridad peso-dólar y, reiteró que es natural que exista cierto nerviosismo en los mercados por lo que no prevé ningún descalabro durante esta inestabilidad temporal.

"La volatilidad del peso contra el dólar es normal, no nos asustemos por eso. El dólar ha estado hasta en 23 pesos y ha rebotado a los 16 pesos, nosotros somos el principal socio económico de los Estados Unidos, México tiene una enorme riqueza

en materia de exportaciones, estamos entre las 13 economías más grandes del mundo y la confianza es lo más importante. La doctora Sheinbaum tuvo un triunfo contundente y ese triunfo no es más que la confianza del pueblo de México, hay confianza en este país y de sobra".

Luis Armando Melgar, quien a partir del 1 de septiembre ocupará un escaño en el Senado de la República, dijo confiar en que pese a la mayoría que tendrá Morena y sus aliados del PT y el Partido Verde, buscarán dialogar con la oposición para tratar de consensuar algunas reformas legales y constitucionales, incluso, el propio Presupuesto del siguiente año.